

en los que la guerra dejó su huella devastadora, y que ha sido borrada por los importantes trabajos de reconstrucción realizados; obras en las que se han invertido más de 800 millones de pesetas, aparte de las cantidades que el Instituto de Crédito ha facilitado a los particulares para reconstruir sus inmuebles.

La Dirección General de Regiones Devastadas no ha podido traer a esta Exposición todo su material de obras realizadas, y es en pequeño, por consiguiente, lo que será la gran Ex-

posición que se inaugurará este invierno en Madrid, y el valor que representa es aproximadamente la octava parte de lo que se lleva realizado en España.

Llaman grandemente la atención los bloques de viviendas obreras, en las que se ha atendido a evitar la uniformidad, procurando que la modestia no esté reñida con la alegría, siendo notable entre esta clase de bloques el del paseo de Extremadura de Madrid, con 225 viviendas, de 75 a 200 pesetas de renta mensual. A ambos lados de él se van a construir

*Sala primera.*

